
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

平成２８年１２月市議会定例会  

 

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 市政・公明クラブ 

秋葉 新一 

1 村山市らしい

子育て支援策

について 

1 子ども医療費無料化を拡大してはどうか 

2 「移動式赤ちゃんの駅」の導入を検討してはどう

か 

3 新生児の聴力検査の費用について 

4 マイナンバーを活用し、乳幼児健診を始め、母子

の健康に関する情報をスマホやパソコンで閲覧で

きるサービスの提供について 

 
市 長 

消防長 

関係課長 

2 市長就任 4年

目を迎えて 

1 ３年経過しての所感は 

2 公約の実現状況は 

3 総合戦略での優先順位と課題は何か 

3 農業振興につ

いて 

1 村山市の特産物「じゅんさい」を守るべきではな

いか 

2 鳥獣被害対策について 

3 農業を観光に結びつける策は 

4 商工業振興に

ついて 

1 小規模企業の振興について 

(1) 「ものづくり」の村山市として、一層の推進を

図るため、「小規模企業振興に関する条例（仮称）」

を制定すべきではないか 

(2) 国の小規模事業者持続化補助金と同様の市独自

の補助はできないか 

5 観光施策につ

いて 

1 インバウンド対応の施策は 

2 観光コーディネーターの育成を図るべきではない

か 

3 外国からの観光客に必須となる公衆無線ＬＡＮ、

Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備をすべきではないか 

4 食品を始めとする工場そして酒蔵めぐり等の新た

な旅行の形態を探るべきではないか 

5 ヘルスツーリズム（健康ツーリズム）について 

6 タブレット導

入について 

1 庁内における環境の取組みとペーパーレス対応に

ついて 

2 タブレット導入を庁舎全体で取組む検討を始めて

はどうか 

7 防災について 1 防災士資格の取得について 

2 行政自ら被災した時、適切、迅速かつ優先的に実

施すべき業務をあらかじめ定める「業務継続計画」

を策定すべきではないか 

3 防災行政無線の放送内容を登録制で市民に電子

メールで配信できるサービスの考え方はないか 

8 歳入確保対策

について 

1 税収等の収入の見通しと対策は 

2 ふるさと納税の更なる推進を図るべきではないか 

3 税収確保の徴収強化策の必要性と「債権管理条例

（仮称）」の制定を考えてはいかがか 


